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UNIVERSIDADE  ESTADUAL  DE  PONTA  GROSSA 1 

CONSELHO  DE  ENSINO,  PESQUISA  E  EXTENSÃO. 2 

SECRETARIA   3 

ATA  Nº  5/2021 4 

784ª  Reunião 5 

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove horas, em sessão 6 

remota conduzida pelo Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum, 7 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a 8 

presença dos Conselheiros Ana Cláudia Barana, Ana Cláudia Garabeli Cavalli 9 

Kluthcovsky (suplente), César Augusto Galvão Arrais, Iriane Eger, Jeaneth Nunes 10 

Stefaniak, Luana Marcia de Oliveira Billerbeck, Lucimar Araújo Braga, Mauricio Zadra 11 

Pacheco, Nelson Silva Júnior (suplente), Osvaldo Malta Callegari, Paulo Rogério 12 

Camargo e Silvio Luiz Rutz da Silva para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - 13 

Ciência e aprovação da Ata número 3/2021 referente à reunião realizada no dia 14 

25.05.2021 que poderá ser assinada oportunamente na Secretaria Geral dos Conselhos 15 

Superiores; 2 - Processo nº 21.000009937-6 (Parecer CEPE nº 2021.21). Interessado: 16 

Colegiado de Curso de Direito. Assunto: Inclusão da disciplina “Direito do Consumidor” no 17 

rol de Disciplinas de Diversificação e Aprofundamento do Curso de Direito, da UEPG. 18 

Relatora: Conselheira Lucimar Araújo Braga; 3 - Processo nº 21.000016774-6 (Parecer 19 

CEPE nº 2021.25). Interessado: Colegiado de Curso de Licenciatura em Ciências 20 

Biológicas. Assunto: Aprovação do Regulamento do Trabalho de Conclusão de Curso do 21 

Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas, da UEPG. Relator: Conselheiro Osvaldo 22 

Malta Callegari; 4 - Processo nº 21.000018257-5 (Parecer CEPE nº 2021.26). 23 

Interessado: Jorge Pailover Bermúdez. Assunto: Requer Revalidação do Diploma de 24 

Graduação em Odontologia, expedido Universidade Central de Venezuela. Relator: 25 



4907 

  

Conselheiro Paulo Rogério Moro; 5 - Processo nº 21.000019164-7 (Parecer CEPE nº 26 

2021.22). Interessado: Carlos Alberto Lima Utrabo. Assunto: Solicita prorrogação 27 

excepcional do Projeto de Pesquisa “Estudo comparativo experimental com a utilização 28 

de cola cirúrgica e sutura com polipropileno para fixação de telas de polipropileno 29 

macroporosa em reparo de defeito abdominal de ratos Wistar”. Relatora: Conselheira 30 

Ana Cláudia Barana; 6 - Processo nº 21.000023357-9 (Parecer CEPE nº 2021.23). 31 

Interessado: Péricles Martim Reche. Assunto: Solicita prorrogação do Projeto de Pesquisa 32 

“Estudo Epidemiológico da Dispensação de Medicamentos das Farmácias Públicas do 33 

Município de Ponta Grossa-PR, 2019”. Relatora: Conselheira Ana Cláudia Barana; 7 - 34 

Processo nº 21.000025250-6 (Parecer CEPE nº 2021.24). Interessado: Departamento 35 

de História. Assunto: Solicita prorrogação de prazo para relatório final do Projeto de 36 

Extensão “Digitalização de fontes históricas – Fundos documentais do CDPH – Acervo 37 

documental Alceu Schwab”, sob coordenação do professor Roberto Edgar Lamb. 38 

Relatora: Conselheira Luana Marcia de Oliveira Billerbeck. A Presidência cumprimentou 39 

a todos os presentes e, depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a 40 

reunião previamente agendada para esta data, colocando em discussão a Ata número 41 

3/2021 referente à reunião realizada no dia vinte e cinco de maio de dois mil e vinte e 42 

um; não havendo óbice, obteve aprovação unânime; ato contínuo procedeu ao 43 

chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para pronunciamentos de 44 

destaque, e não havendo menções foram encaminhados para votação, recebendo 45 

aprovação por unanimidade, nos termos dos pareceres exarados. Esgotada a pauta 46 

regulamentar e havendo solicitação da Conselheira Lucimar Araújo Braga para inclusões 47 

de matéria, Processos nº 21.000015759-7 e nº 21.000016756-8, de autoria do 48 

Departamento de Física - DEFIS e do Setor de Ciências Exatas e Naturais - SEXATAS, 49 

respectivamente, para que o Conselho de Administração - CA suspenda as exigências da 50 
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Política Docente pelo tempo que perdurar a pandemia de Covid-19, com efeitos 51 

retroativos ao dia dezesseis de março de dois mil e vinte, bem como a continuidade dos 52 

projetos de pesquisa e extensão em andamento; relatou que após reuniões a Câmara 53 

decidiu pela devolução dos processos pela similitude ao SEXATAS por entender que o 54 

objeto da matéria não seria para deliberação em Plenária; continuou explicando que o 55 

SEXATAS devolveu os processos, solicitando Parecer da Câmara e Decisão do Plenário. 56 

Após justificativa e o aceite das inclusões, ainda com a palavra a Conselheira relatora 57 

procedeu leitura do encaminhamento, o qual segue transcrito: “O Conselho de Ensino, 58 

Pesquisa e Extensão, em sessão plenária transcorrida nesta data, analisando os autos em 59 

referência, por unanimidade de votos dos presentes, não acatou a solicitação de 60 

suspensão da Política Docente, pelo tempo que durar a Pandemia de COVID-19, com 61 

data retroativa a 16 de março de 2020, para o cumprimento das obrigações de 62 

relatórios de pesquisa e extensão. Reitera-se que os casos de projetos de pesquisa e 63 

extensão, com problemas no cumprimento dos prazos no período da Pandemia de 64 

COVID-19, precisam encaminhar seus documentos (relatórios, solicitações de prorrogações 65 

e outros) por seus respectivos coordenadores para as instâncias deliberativas: o 66 

Departamento de Origem do Docente (comissão própria), o Setor de Conhecimento e 67 

em seguida a Pró-Reitoria de origem do projeto. O CEPE deverá ser acionado em grau 68 

de recurso”. Não havendo manifestações contrárias, colocado em votação obteve 69 

aprovação por unanimidade. A Presidência deixou livre a palavra para quem dela 70 

quisesse fazer uso, abrindo inscrições. Manifestou-se o Conselheiro Paulo Rogério Moro a 71 

respeito de possível retorno as atividades presenciais. Próximo inscrito, o Conselheiro Silvio 72 

Luiz Rutz da Silva comentou acerca das vagas remanescentes onde alguns cursos de 73 

graduação fizeram divulgação através das redes sociais da Universidade, sugerindo que 74 

a Administração poderia utilizar outras formas de ingresso para completar tais vagas. 75 

Na sequência, o Conselheiro Mauricio Zadra Pacheco complementou comentário 76 
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anterior, tendo em vista alteração na forma do Ensino Médio que afetaria diretamente o 77 

Ensino Superior e as modalidades de ingresso. Não havendo nada mais a tratar, às dez 78 

horas e dez minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 79 

esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, 80 

lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Ponta 81 

Grossa, vinte e sete de julho de dois mil e vinte e um. 82 
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